Für einen größeren Erstflug ist der 2. August prädestiniert durch den Stand der Sonne über dem Berufshause, und eine harmonische Berührung des Hauses durch den Mond gegen Mittag. Auch Merkur tritt an diesem Tage in das 10. Haus, auf die Himmelshöhe, und schaut bestens auf Uranos, den Herrn der Motoren und Maschinen."

Horoskop für den Weltflug des Zeppelins um den 10. August herum

"Die besten astrologischen Aspekte liegen für den 5. 8. vor, einem Neumondtage. Neumond ist immer ein Zeichen eines guten Fahrtbeginns. Er fällt am 5. noch dazu in einen besonders günstigen Grad, der ein schnell dahinfahrendes Schiff, von günstigem Wind getrieben, zeigt. Außer der Konjunktion Mond-Sonne findet am 5. eine zweite Konjunktion Mond-Merkur statt, dessen Einfluß ja von der Frankreichfahrt her bekannt ist. Auch das sei kurz erwähnt, die Rückkehr von Amerika und die Rückkehr von der Mittelmeerfahrt waren durch gute Stellungen Mond-Merkur bis auf eine halbe Stunde genau bezeichnet. Weiter zeigen sich für den 5. 8. sehr gute Aspekte des Mondes zu den Himmelsriesen Saturn und Uranos (Motoren!) und dazu noch ein guter Stand zu dem Wohltäter Jupiter. Mehr kann man wirklich nicht verlangen.

Je weiter der Aufstieg in den August hinein

verschoben wird, desto ungünstiger wird das Bild. Die guten Konstellationen verlieren ihre Wirkung, und ein gefährliches Quadrat Mars-Saturn tritt an ihre Stelle. Bis zum 7., 8. des Monats schaut noch Jupiter wohltätig auf Uranos, aber dann verliert sich auch dies. Am zwanzigsten ist Vollmond, noch dazu feindlich gestellt zu Neptun, dieselbe Konstellation also wie zu Beginn der Frankreichfahrt.

Nehmen wir an, daß es bei dem Aufstiegstermin für den 10. August morgens gegen 5 Uhr

bleibt, so ergibt sich folgendes Bild:

Am besten wäre die Zeit 4 Uhr 30. Dann steht der Mond im Grade der Rückkehr von Amerika. Die Sonne ist sehr günstig im ersten Hause, und auch, im August, in ihrem eigenen Zodiakalzeichen. Der Mond ist günstig zu ihr gestellt, der Uranos, gerade im großen Reisehause, wird noch wohltätig von Jupiter beschienen. Maschinendefekte und Motorstörungen sind also auf der ersten Etappe der Fahrt nicht zu erwarten. Auch Saturn steht gut zum Monde. Schlecht besetzt ist das Geldhaus: es scheint nicht, als ob die hohen Kosten des Unternehmens wieder hereinkommen. Der Mond steht im Zeichen der Waage, die übrigens auch Japans Zeichen ist, und erreicht in den folgenden Tagen mehrere günstige Aspekte. Leider tritt er am 15. August in ein recht schlechtes Verhältnis zu Mars und hat gleich darauf eine wenig vorteilhafte Konjunk-

Düsseldorf die schöne, moderne Großstadt am Rhein

OJA

Neuheit!

Sonnenbrand - Creme

Bräunung des Teints

PARFUMERIE * BERLIN, KURFÜRSTENDAMM 13

Verlangen Sie Gratisprobel

OJA

920